

Morir De Amor

Alejandra Guzmán

Dicen que no, que no se lleva ya
no puede ser quieren matar
lo natural la libertad
mas no yo digo no

Dicen que no, que no se lleva ya
quererte como yo sin calcular
a plena luz sin falsedad
abriendo el corazón

Morir de amor no puede ser
un mal social, jamás

Morir de amor es tan normal
es querer sin más

Dicen que no, que no se lleva ya
ahogarse en lágrimas no es moda ya
que pena da quien dice que ya no
nos muele el corazón

Y aunque duele que le vamos a hacer
quiero sentir la sensación